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第 4 回 定 例 会 （令和５年12月５日から 12月 20日まで）

第123号

議 会 の 構 成 （令和5年 12月 5日選出）

副議長　野地本 隆

（任期：令和 5年 12 月 7 日～）

　第 4回定例会（12 月定例会）は、令和 5年 12 月 5 日に開会され、会期を 12 月 21 日までの 17 日間
と決定し、20 日に議了し閉会しました。

　議長に 山本 章彦 議員、副議長に 野地本 隆 議員 を選出
　初日に、議長及び副議長の辞職願（議会の申し合わせによる）が提出され、新たに議長に山本章彦
議員、副議長に野地本隆議員が選出されました。また、常任委員会委員及び議会運営委員会委員の改
選があり、それぞれの委員会で委員長、副委員長が互選されました。その後、紀南病院組合議会議員
の選出後、18 議案を一括上程し、各常任委員会へ付託しました。
　20 日には紀南病院組合議会議員の選出後、1件の発議があり、意見書 1件を審議し、否決しました。
また、各常任委員長の報告の後、追加議案を含め、条例制定 3件、条例改正 7件、補正予算 6件、そ
の他 3件など 19 件を審議し、可決しました。
　一般質問では３人の議員が通告に基づき、それぞれが町政に対する質問、提言を行いました。

議長　山本 章彦

委員会名 委員長 副委員長 委　 員

総務産業常任委員会 南　　州計 端地　常浩 宇戸平�正敏 髙岡　　洋 野地本　隆

教育民生常任委員会 宇城　公子 池上　勝生 世古　�　正 山本　章彦

議会運営委員会 髙岡　　洋 世古　　正 宇城　�公子 南　　州計
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総務産業常任委員会
令和５年12月12日
　審査事件
　１．付託された11件の議案の審査
　�　担当課から補足説明を受けた後、質疑を行い、
審査の最後に採決を行いました。

　説明事項
　　①�令和５年人事院勧告に伴う給与条例等の主な

改正点について
　　②�辺地に係る公共的施設の総合整備計画の策定

について
　　③土地改良事業の計画変更について
　　④�御浜町下水道事業の公営企業会計への移行

について
　　⑤御浜町指定金融機関の指定について
　　⑥御浜町中央公民館大規模改修について
　報告事項
　　①町政懇談会の報告について
　　②�第７回�御浜町総合防災訓練結果（概要）について
　　③�御浜町デジタル田園都市国家構想総合戦略の

策定について
　　④�御浜町国民健康保険税条例の一部を改正する

条例について

令和５年11月22日
　協議事項
　１．第４回定例会について
　　①定例会の会期及び審議予定議案等

議会運営委員会

その他の活動

全員協議会
令和５年11月28日
　協議事項
　　①�少子化を見据えた学校規模の適正化・適正

配置について

〇�紀南病院組合議会議員の選挙
　・・・髙岡洋議員、池上勝生議員を選出

〇御浜町監査委員条例の一部改正・・・可決
〇�御浜町職員の高齢者部分休業に関する条例の制定
・・・可決
〇�御浜町議会議員の議員報酬、費用弁償及び期末
手当に関する条例の一部改正・・・可決
〇�御浜町長及び副町長の給料及び旅費等に関する
条例の一部改正・・・可決
〇御浜町職員の給与に関する条例の一部改正
　・・・可決
〇�現業職員の給与の種類及び基準に関する条例の
一部改正・・・可決
〇御浜町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に
　関する条例の一部改正・・・可決
〇御浜町国民健康保険税条例の一部改正
　・・・可決
〇御浜町下水道事業の設置等に関する条例の制定
　・・・可決
〇�御浜町下水道事業の利益及び資本剰余金の処分等
に関する条例の制定・・・可決
〇辺地に係る公共的施設の総合整備計画の策定
　・・・可決
〇土地改良事業の計画変更・・・可決
〇御浜町指定金融機関の指定・・・可決
〇令和５年度御浜町一般会計補正予算（第５号）
　・・・可決
　 歳入歳出予算の総額 54 億 8,771 万円
〇令和５年度御浜町国民健康保険特別会計補正予算
　（第２号）・・・可決
　 歳入歳出予算の総額 11 億 6,625 万円
〇�令和５年度御浜町後期高齢者医療特別会計補正
予算（第２号）・・・可決
　 歳入歳出予算の総額 2億 8,597 万 9 千円
〇令和５年度御浜町下水道特別会計補正予算（第３号）
　・・・可決
　 歳入歳出予算の総額 2億 5,431 万 4 千円
〇令和５年度御浜町水道事業会計補正予算（第２号）
　・・・可決
　 債務負担行為補正

選　挙

議　案

〇令和５年度御浜町一般会計補正予算（第６号）
　・・・可決
　 歳入歳出予算の総額 55 億 9,858 万 2 千円

意見書
〇�健康保険証の存続を求める意見書・・・否決
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一 般 質 問 （通告順）

１．�「みかん産地再生」の手段とした人口減少への
挑戦について

　①�現在、農林水産課が取組んでいる「みかん産地再
生」新規就農者確保、耕作放棄地解消、優良品
種の高品質果実の増産など現在の成果と今後の取
り組み将来展望について町長の見解を伺います。

２．�KII カードを活用した町内経済循環の
実績と将来性について

　① �TIC が管理運営する御浜町内の経済
好循環を目的としたKII カードの成果
と今後の見通しについて町長の見解
を伺います。

髙岡　洋議 員

令和５年12月13日
　審査事件
　１．付託された8件の議案の審査
　�　担当課から補足説明を受けた後、質疑を行い、
審査の最後に採決を行いました。

令和５年10月１9日
　協議事項
　１．�議会でのタブレットの活用について

令和５年11月28日
　協議事項
　１．県外研修（他市町の取組等）の情報共有について

令和５年12月20日
　協議事項
　１．委員長の辞任許可について
　２．委員長の選挙について

教育民生常任委員会

御浜町地域活性化調査研究特別委員会

令和５年10月30日～11月１日
　①長崎県北振興局管内
　・長崎県の柑橘振興について
　②長崎県農林技術開発センター
　・スマート農業について
　　（紙面の都合上、一部のみ掲載）

総務産業常任委員会

議員県外研修

令和５年11月８日～11月９日
　①広島県安芸郡府中町
　・ネラボウふちゅうの取り組み
　　について
　・府中町くらしごと自立支援
　　センターについて
　②島根県邑智郡邑南町
　・子育て施策について
　・地区別戦略（公民館）について
　　（紙面の都合上、一部のみ掲載）

教育民生常任委員会

１．高齢者福祉について
　①�孤独・孤立対策推進法の取り組みと現状について
　②認知症対策と加齢性難聴問題について
　③交通安全対策と移動手段の確保について
　④物価高の中の特養の経営問題について

2．地域コミュニティについて　（取り下げ）
　①�人口減少が進む中で地域協同体の維持と強化

について

　②�自主的な組織強化として人材育成・財
政支援について

3．防災対策について　（取り下げ）
　①�志原地区避難タワー建設にむけての取

り組みの現状と見通しについて
　②自立型防犯灯の計画的設置について

世古　正議 員
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※�定例会など本会議の模様は、御浜町公
式ホームページ『議会録画中継』でご
覧いただけます。

発行／三重県南牟婁郡御浜町議会
〒519－5292
三重県南牟婁郡御浜町大字阿田和 6120 番地 1
Tel 05979－3－0524　 Fax 05979－2－3502
E-mail  m-gikai@town.mihama.mie.jp

～議会を傍聴してみませんか～
　本会議はどなたでも傍聴できます。傍聴席は
一般席が 18 席、車椅子で傍聴できるスペースが
２台分あります。傍聴を希望される方は、役場庁
舎３階の傍聴受付で、住所・氏名を記入のうえ
入場してください。（児童及び乳幼児が傍聴席に
入る場合には、議長の許可を得る必要がありま
すので、事前に議会事務局までご連絡ください。）

１．少子化を見据えた学校規模適正化について
　①�少子化、防災及び施設の老朽化と言った

問題が浮上する中、来年度中に学校規模
適正化計画（仮称）を策定するとのこと
ですが、小・中学校の統合はどのように
されるのか尋ねます。

　②�統合により学校がなくなれば、地域社会
に空洞化が生じ、若者の定住人口の減少
に影響がでるのかと心配です。このこと
について、どのように考えているのか尋
ねます。

２．未婚化の現状と対策について
　①�当町の結婚適齢期における未婚男女の割

合が約４割とも言われています。このこ
とについてどのように考えているのか尋
ねます。

　②�少子化の主要因は未婚化ともいわれてお
り、現在、県では「みえ出逢いサポート
センター」と称して、サポーターによる
未婚男女のマッチングを推進しています。
本件に係る県から情報提供はあるのか。

３．高速道路開通を見据えた振興策について
　①�新宮紀宝道路が来秋に開通されるなど工

事が着実に進行しています。全面開通す
ればどのような効果が期待されるのか尋
ねます。

　②�開通に伴い国道 42 号の交通量の減少が懸
念され、地域経済に影響を及ぼすのでは
ないかと思われます。

　　�この点、どのように考えているのか尋ね
ます。

４．歴史・文化の継承と保全・管理について
　①�今秋、当町では、御浜町写真展、町民文

化祭などどのような文化的な催しがされ
たのか、また、来訪者数、反響などにつ
いてはどうであったか。

　②�黒岩池改修工事で発見された、約 350 年
前の底樋管（松の木による水路）の保存・
管理についてどのようにされるのか。

池上　勝 生 議 員


